



PRESSEMITTEILUNG
07. Dezember 2018

ORGANTRANSPORT: Frankreich erneuert sein Vertrauen in die Luxembourg Air Rescue (LAR)-Gruppe

Erneuerung des Vertrages der Organtransporte in Frankreich für einen Zeitraum von weiteren fünf Jahren

Das hohe Niveau der Luxembourg Air Rescue (LAR)-Gruppe beim Organtransport wird erneut bestätigt. Zum zweiten Mal in Folge gewinnt sie trotz starker Mitbewerber die europaweite Ausschreibung dieser lebensrettenden Tätigkeit für Frankreich (ausgenommen Paris).

Die LAR-Gruppe ist seit 2007 im Organtransport tätig und hatte bereits vor fünf Jahren die Ausschreibung für sich entschieden. Mit ihrem langjährigen französischen Partner ist sie zur exklusiven Organ-Transportgesellschaft für alle französischen Transplantationszentren (ausgenommen Paris) geworden.

Die LAR-Alarmzentrale unterstützt die französische Agentur für Biomedizin (*Agence de Biomédecine*) bei ihrem Entscheidungsprozess zum Austausch von gespendeten Organen in Frankreich. Ein typischer Auftrag umfasst die Beförderung des Transplantationsteams zum Organspender und zurück zum Organempfänger im Ambulanzjet.

Der logistische Aufwand der Organtransporte ist umfassend und extrem anspruchsvoll. Eine Vielzahl an Parametern wie Wetter, Flugkontrolle, Flugzeiten und Länge der Flughafenpisten spielen dabei eine große Rolle. Jede Minute zählt, denn die Konservierung bestimmter Organe erlaubt nur sehr kurze Fristen. Die „Ischämiezeit“, d.h. die Zeit, in der die Organe nicht durchblutet werden, muss so kurz wie möglich gehalten werden.

Die medizinische und flugtechnische Kompetenz der LAR-Mitarbeiter tragen dazu bei, dass die Beförderung des Organs vom Spender zum Empfänger unter optimalen Bedingungen abläuft und zeichnet sich durch deren Schnelligkeit und Effizienz aus.

Mit Ausnahme von Paris werden in Frankreich für ca. 67 Krankenhäuser (davon etwa 20 Transplantationszentren) von der *Agence de Biomédecine* jährlich etwa 1.600 Dossiers an die LAR-Alarmzentrale gerichtet, aus denen sich effektiv 800 Flugmissionen pro Jahr ergeben.

So hilft die LAR-Gruppe jeden Tag, in Frankreich durchschnittlich zwei Menschenleben zu retten.

Die 1988 gegründete Luxembourg Air Rescue (LAR) zählt 184.000 Mitglieder und besteht mit ihrer operativen Tochtergesellschaft Luxembourg Air Ambulance (LAA) neben 6 Hubschraubern vom Typ MD902 aus 5 ultramodernen Ambulanzjets vom Typ Learjet 45XR. Die LAR hat die soziale Aufgabe, durch den Einsatz von Rettungshubschraubern und Ambulanzjets das Leben von Menschen in Not zu retten und ihre Gesundheit zu erhalten, in Luxemburg, der Großregion und weltweit, unter Berücksichtigung höchster Sicherheits- und Qualitätsstandards. Mit 180 Mitarbeitern setzt die LAR hohe Standards in den Bereichen Medizin, Technik und Flugbetrieb und bietet einen 24/7 Service auf höchstem Niveau. www.lar.lu

ANSPRECHPARTNER

Antje VOSS

**Head of Marketing & PR
Luxembourg Air Rescue**

Luxembourg Airport – Gate E13
B.P.24 – L-5201 Sandweiler

E-mail: avo@lar.lu
Tel.: +352 48 90 06-211